

## CRÉMIEU

### Les marcheurs ont fêté la fin de l'année



→ L'association la Randonnée crémolane a organisé, tout récemment, son repas de fin d'année avec 58 adhérents. C'est au restaurant le Demptézieu, à Saint-Savin, que les marcheurs se sont régalés des spécialités du chef. Dans une ambiance très amicale, ils ont terminé cette année, prêts à reprendre les sentiers autant de fois que possible en 2018.

L'association la Randonnée crémolane organise des randonnées sur Crémieu et ses environs et sur les massifs voisins, sous la conduite d'animateurs bénévoles, les lundis, jeudis et dimanches en journée et demi-journée. En été, un repas regroupe les membres en toute convivialité. L'association compte une centaine d'adhérents.

> Contact : Jean-Claude Gacon, président au 06 73 56 07 97 ou : [larandonneecremolane@orange.fr](mailto:larandonneecremolane@orange.fr) ou la secrétaire Alice Tripoz au 06 75 48 95 31.

